

## **Bericht Bezirksstabführer 2025**

Dieses Jahr fand am 19. August wieder ein Stammführerstammtisch mit Streckenbegehung statt. Bei diesem haben wir ein paar Neuerungen der „Musik in Bewegung“ besprochen, aber auch über Fragen und Anliegen der Stabführer gesprochen.

Auch heuer bieten wir wieder einen Stammtisch im Vorfeld der MMBW an. Hierfür wird der Termin noch gesondert ausgeschrieben.

Die MMBW hätte heuer am 14. September in Gföhl stattfinden sollen, musste aber aufgrund des Hochwassers abgesagt werden.

Es waren 13 Kapellen (12 Kapellen + 1 Spielgemeinschaft) angemeldet. Davon waren 7 Kapellen aus dem Bezirk Krems und 5 Gastkapellen.

5 Anmeldungen waren für die Stufe C, 2 für Stufe D, 3 für Stufe E und eine Musik wäre ohne Bewertung angetreten.

Vielen Dank trotz Absage an alle Beteiligten, vor allem dem Musikverein Gföhl für die hervorragende Organisation im Vorfeld!

Die MMBW 2025 wird von den Schönberger Jungmusikanten durchgeführt und findet am 15. August 2025 in Schönberg am Kamp statt.

Am 01. März fand auch wieder der jährliche Delegiertentag in Zeillern statt bei dem vieles aus den letzten Jahren evaluiert und Neuerungen besprochen wurden auf die ich beim Stabführerstammtisch näher eingehen werde.

Gabriel Artmayr  
Bezirksstabführer